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PREGUNTAS CIUDADANAS 

 

Ramón Segarra Lozoya (vecino) se expresa en los siguientes términos: 

Me dirijo al Señor Alcalde y al Señor Carlos González. Si Ustedes de verdad quieren lo mejor para 

Elche, también tendrían que pensar en los ciudadanos, ¿Me entiende? Mire, últimamente están 

recalcando lo del Palacio de Congresos. ¿Usted sabe la cantidad de cosas que tendrían que ser 

prioritarias al Palacio de Congresos? Pues le voy a decir. El Palacio de Congresos, el recinto ferial 

de IFA, tiene infinidad de aparcamientos. Pues, ¿por qué no utilizar el centro ferial de la IFA 

como Palacio de Congresos?, cuando saben que al año se hacen, no sé, 10 o 12 exposiciones de 

feria. Entonces, el dinero de ese palacio de congresos, utilizarlo para algo útil para los 

ciudadanos y eso es pues procurar hacer donde tiene el señor Pablo el terreno que hay junto a 

la Estación de Autocares de Elche, que ahora se utiliza como parkings, allí hacer un edificio en el 

cual se pueda ayudar a las familias que tienen hijos, y padres y personas con alguna 

discapacidad, y los incapacitados. 

Entonces, la pregunta es: retiren lo de hacer el nuevo Palacio de Congresos en ese solar, y hagan 

un edificio para poder ingresar a personas con alguna discapacidad, discapacitados con personas 

de Alzheimer, con personas de Parkinson, ayudar a esas familias. Porque, que Dios me perdone, 

por nadie que pase por tener un familiar así. ¿Sabe qué pasa?, que los familiares que los cuidan, 

a última hora psicológicamente terminan mal. Entonces si de verdad queremos lo mejor para 

Elche, piensen en sus ciudadanos más que en un palacio de congresos. 

 

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Vale Señor Segarra, muchísimas gracias. Le va a contestar ahora el Señor Alcalde. Muchas gracias 

por su pregunta, por estar aquí y su participación. Le va a contestar el Señor Alcalde. 

  

Pablo Ruz Villanueva (alcalde) se expresa en los siguientes términos: 

Señor Segarra. Con todo el respeto y con toda la consideración. El anterior gobierno municipal 

determinó que el solar que debía albergar el Palacio de Congresos, previa consulta a la 

Universidad Miguel Hernández, era el espacio que anteriormente utilizaba como Usted bien 

sabe, Uniroyal, al lado de la estación de servicio de PIMESA propiedad municipal. Es una decisión 

que tomó el anterior gobierno, que nosotros, cuando llegamos al gobierno asumimos porque 

consideramos que es una buena decisión.  

Cosas importantes: Hemos ultimado ya el convenio de colaboración entre la Diputación y 

nosotros como gobierno. Sabe Usted que íntegramente ese espacio lo va a financiar 

íntegramente la Diputación de Alicante. Sabe Usted además que Diputación (van a ser más de 

30 millones de euros) ha afirmado que el espacio va a contar con una programación. Más que 

programación… con la posibilidad estable de que el turismo congresual que es muy importante 



para Elche se implante y genere puestos de trabajo. Y además sabe Usted que la Diputación 

tiene un compromiso absolutamente firme al respecto. Además, el Ayuntamiento ya ha 

abonado y ha liquidado los más de cuatro millones de euros que nos ha costado el espacio. 

Podían haber sido otros lugares, que son lugares públicos, o son lugares de propiedad municipal, 

pero nosotros aceptamos y asumimos este proyecto. Pero sí le digo: hemos incrementado la 

subvención al asilo de ancianos.  

La semana pasada este gobierno asistió a la inauguración de un espacio nuevo pensado para las 

personas mayores. Y estamos promoviendo desde la propia concejalía de mayores, dentro de la 

concejalía de familia, iniciativas, precisamente como Usted bien ha dicho, encaminadas a dar 

respuesta a la soledad en el ámbito de las personas mayores y a todo lo que esto implica. 

Mayores y jóvenes, por ahí van los tiros, vinculada a los jóvenes con los mayores. Por eso Señor 

Segarra, entiendo su preocupación, entendemos, perdón, su preocupación. Es un proyecto que 

está ya en marcha, no podemos revertirlo, pero estamos seguros de que en estos cuatro años 

que nos quedan por delante salvo tres meses y medio, vamos a ser capaces de poner en marcha 

políticas reales para ayudar a las personas mayores y para ayudar a la soledad en el mayor y a 

todo lo que esto implica de patologías. Muchas gracias. 

Tenemos además, usted sabe… que la semana pasada pusimos la primera piedra de un proyecto 

del anterior gobierno que hemos asumido como propio con un espacio deportivo inclusivo para 

personas con discapacidad que igualmente va a hacer una labor muy buena y muy necesaria. 

  

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchas gracias Señor Alcalde. Con esto se levanta la sesión. Muchas gracias a todos. 


